

## Fête de l'estampe 2024

### Salomé Gaspard Linogravures – Peyriac-de-Mer (France)

**Adresse**

La galerie de Sabine 1, rue  
du Four ( face à la Mairie)  
11440 Peyriac-de-Mer  
France

**Région**

Occitanie

**Département**

Aude

**Organisateur**

La galerie de Sabine

**Jour et heure d'ouverture**

Vendredi 10 mai 2024 -  
17:00

**Jour et heure de fermeture**

Dimanche 26 mai 2024 -  
17:00

**Nom, téléphone et/ou  
adresse email de la  
personne à contacter**

sabine jeangeorges -  
0609846541

**Adresse du compte/page  
Facebook**

<https://www.facebook.com/sabine.jeangeorges>

**Description**

Linogravures et dessins de Salomé Gaspard, Illustratrice.

Instagram: @lagaleriedesabine et @lepoulaillerdesabine

**Accessible aux personnes à mobilité réduite**

Oui

**Conditions d'entrée**

Gratuit

### Des images qui révèlent – Saint-Papoul (France)

**Adresse**

Abbaye de Saint Papoul 5,  
place Monseigneur de  
Langle  
11400 Saint-Papoul  
France

**Région**

Occitanie

**Département**

Aude

**Organisateur**

Département de l'Aude / Les  
sites Pays Cathare

**Jour et heure d'ouverture**

Vendredi 24 mai 2024 - 10:00

**Jour et heure de fermeture**

Dimanche 26 mai 2024 - 17:30

**Nom, téléphone et/ou adresse  
email de la personne à contacter**

Marie Luce Dehondt - 06 59 80  
09 09 -  
marieluce.dehondt@icloud.com

**Site internet**

<https://www.re-connexion-s.fr>

**Adresse du compte/page  
Facebook**

[https://www.facebook.com/audetourisme/?locale=fr\\_FR](https://www.facebook.com/audetourisme/?locale=fr_FR)

**Description**

La Fête de l'estampe s'installe pour 3 jours à l'abbaye de Saint-Papoul. Pour découvrir et expérimenter les arts de la gravure, rendez-vous à la "Capsule de création" de l'association Agithé installé dans l'abbaye. Eau-forte, linogravure, cyanotype, monotype... diverses techniques sont à explorer toute la journée. Chacun pourra, quel que soit son âge, créer une œuvre et repartir avec, observer le travail des artistes (Tiffany Vailier, Dominik Chaudoir, Lisa Molina), échanger avec eux.

Une exposition rassemble les œuvres d'artistes professionnels et d'élèves d'Agithé et de l'école de Saint-Papoul, qui ont exploré le regard médiéval à partir des plantes du jardin et des sculptures de l'abbaye. Ce regard, fait d'analogie et de symbolisme, cherche dans le monde, des images qui en révèlent les mécanismes et les mystères...

Cette manifestation nationale, portée par Manifestampe, commémore l'héritage de Saint Jean de Luz par lequel Louis XIV reconnut la gravure un art libre, au même titre que la peinture ou la sculpture. À cette occasion, les artistes proposent au public de découvrir la richesse de leurs pratiques. L'estampe est aujourd'hui un monde très vivant et inventif. Les visiteurs pourront ainsi voir différentes matrices originales et épreuves d'état, réalisées pour imprimer les estampes de l'exposition, ainsi que des écrans de sérigraphie avec motifs, une découpeuse laser et une insoleuse, afin d'avoir un aperçu des différents outils techniques et procédés actuels.

**Conditions d'entrée**

Payant

**Coût**

Entrée abbaye gratuite pour les enfants, 2 euros pour les adultes - ateliers gratuits pour tous

**Autres informations**

Programme détaillé sur [re-connexion-s.fr](https://www.re-connexion-s.fr)

L'exposition présentée à Saint-Papoul sera ensuite présente dans les ateliers Agit'Hé, 64 avenue Louis Torcat, 66000, Perpignan.